



*“He aquí mi siervo, yo le sostendré;
mi escogido, en quien mi alma tiene contentamiento.”*

– Isaías 42:1

Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

IV Congreso de MINTS Centroamérica a realizarse en Guatemala durante el mes de Enero 2020.

Plan de Fortalecimiento de todos los Centros de estudio para incrementar el número de estudiantes.

Próximas Actividades

Ene 04– Inicia curso de Introducción a la Teología en Metapán.

Ene 10– Inicia curso de Historia de la Reforma en Ahuachapán.

Ene 11– Inicia curso de Hermenéutica Bíblica en Santa Ana.

Ene 11– Inicia curso de Teología Propia en Santa Ana.

Ene 14– Inicia curso de Proverbios en Santa Ana.

Ene 23– Inicia el Congreso Centroamericano MINTS a realizarse en Guatemala.

El libro del profeta Isaías es uno de los escritos que con mucha amplitud nos ofrece un perfil de la identidad de Cristo. Particularmente, el profeta Isaías resalta un aspecto de esta identidad al mostrarlo como el *Siervo del Señor*. En el Nuevo Testamento se nota una amplia serie de pasajes en que se confirma el cumplimiento de las profecías de Isaías sobre este Siervo en Jesús. Estas profecías han sido llamadas *Cuatro Cánticos del Siervo* y ofrecen una descripción de los cuatro ámbitos en que Cristo cumplió esta identidad de siervo. Primero: *el siervo como Maestro* (Isaías 42:1-4) muestra a Cristo como Aquel que enseña con espíritu afable, ungido por el Espíritu y que alcanza a los elegidos con su mensaje. Segundo: *el siervo como Evangelista* (Isaías 49:1-6) muestra a Cristo con un énfasis en las naciones distantes, no limitando a la restauración de la infiel Israel sino siendo la luz a todas las naciones. Tercero: *el siervo como Discípulo* (Isaías 50:4-9) muestra en Cristo el principio de no enseñar si antes no escuchamos y aprendemos; el oído debe ser abierto primero antes que la lengua aun cuando aquello que aprendemos sea impopular o incómodo. Cuarto: *el siervo como Salvador* (Isaías 52:13-53:12) muestra a Cristo siendo herido por amor de los elegidos y cargando el peso de la culpa de ellos; es un acto salvífico que muestra lo grande de servir y sufrir. En el mes de Diciembre se reflexiona mucho sobre el natalicio de Jesús, pero ¿en qué reflexiona la gente? La enseñanza del profeta Isaías es muy pertinente para reflexionar sobre su papel de Siervo y trasladarlo a nuestra práctica diaria para imitar su conducta. Para la comunidad de SIMES, este mes fue un tiempo especial y provechoso. Hubo actividades de planificación, formación y convivencia; todas ellas con el propósito de culminar el año 2019 en armonía y dispuestos a seguir avanzando como una verdadera familia en la capacitación de líderes para el ministerio. Estamos agradecidos con Dios por lo logros obtenidos durante este año, pero además, muy comprometidos a mostrar el carácter de servicio de Cristo en la educación teológica: servir y sufrir por Su causa.

Iniciamos el mes con actividades académicas en algunos centros de estudio, aunque la agenda académica en estas fechas disminuye por todas las celebraciones de fin de año. Durante la primera semana dediqué tiempo para calificar tareas de los cursos que han finalizado recientemente; estos son: Cristología (cantón Ateos), Historia de la Iglesia Post-Reforma (Santa Ana), Libro de Daniel (Lourdes). Como siempre, ha sido motivo de gozo ver el avance que los estudiantes están mostrando en su criterio teológico y la manera de aplicar sus estudios al ministerio. Cada curso que SIMES ofrece, les provee más herramientas a los líderes cristianos para que puedan cumplir su llamado. El día Sábado 01 mi familia agradeció a Dios por la vida de mi hijo Marvin Jr. que cumplió cinco años de edad; fue un año con muchas dificultades de salud pero estamos alegres por el desarrollo que el Señor le ha concedido tanto en el área espiritual y académica.

En la segunda semana atendí algunos asuntos administrativos y académicos de mucha importancia. El día Lunes 09 asistí a una reunión virtual con el Rev. José Ramírez para planificar algunos detalles del IV Congreso Centroamericano y también organizar la agenda para la última reunión de Coordinadores de SIMES. Fue una reunión muy provechosa pero es importante señalar el esfuerzo que nuestro Decano Académico hace para coordinar la obra de Dios en la Región a pesar de la distancia geográfica. Su actitud de servicio y su apertura para trabajar en equipo nos anima a seguir adelante. Durante esta semana también dediqué tiempo a calificar tareas de los dos cursos que dicté en el Centro Teológico La Esperanza (CETLE) ubicado en ciudad de Choluteca, Honduras. Visité este centro de estudios durante el primer trimestre de este año con el apoyo del Rev. José Ramírez. Fui recibido por el coordinador local, Pastor Ramón Martínez. Ambos cursos lo finalizaron catorce estudiantes con buenas calificaciones. El día Sábado 14 hubo varias actividades académicas. Por la mañana, se realizó en la ciudad de Santa Ana, la segunda conferencia del curso Apologética Introductoria en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente



de SIMES. Este grupo sabatino es uno de los dos nuevos grupos que se fundaron este año. Por la tarde, se realizó la primera conferencia del curso de Plantación de Iglesias en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en la ciudad de Lourdes. Estuvo presente el Lic. Carlos Chávez, profesor asistente del curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió el llamado bíblico a la plantación y su implicación.

El día Sábado 14, viajé a Santa Ana para asistir a la Cuarta Reunión de Coordinadores correspondiente al año 2019. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS-Centroamérica; hubo participación de seis centros de estudios y todos los miembros de la Junta Ministerial. El devocional de este día estuvo a cargo del Pastor Mario Ascencio y fue titulado “Mi Identidad en Cristo” (Gálatas 2:20). Luego, hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos ministeriales, financieros y académicos. Este día se realizó la propuesta y elección de los miembros de la Junta Ministerial para el período 2019-2021, que serán confirmados en Enero 2020. Todo el detalle de la reunión está contenido en el Acta correspondiente. Finalmente, presenté los logros SIMES 2019 que Dios nos concedió. A continuación un resumen de ellos:

- 02 Nuevos Centros de Estudio: Santa Ana y Metapán.
- 29 Estudiantes Graduados: Licenciatura (6), Asociado (6), Diplomado (17).
- 36 Cursos Dictados: Biblia (9), Teología (6), Ministerio (6), Historia y Misiones (6), Humanidades (9).
- 32 Nuevos Estudiantes: Metapán (16), Santa Ana (16).

Durante la tercera semana hubo bastante actividad académica y ministerial. El día Martes 17 estuve dando gracias a Dios por concederme la oportunidad de cumplir 36 años de vida. Estoy agradecido por la vida, por mi familia, por la oportunidad de servir en el ministerio con SIMES, y sobre todo, por el don de la salvación. Por la noche, viajé a Santa Ana para finalizar el curso de Psicología Pastoral con examen final y la entrega de tareas. Después, hubo tiempo para una cena y reunión de convivencia en la que los estudiantes compartieron logros y dificultades durante el año académico 2019. El día Viernes 20 viajé al Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) para finalizar el año con una reunión de convivencia. Hubo una reflexión bíblica y la oportunidad para que cada estudiante expresara sus metas para el año académico 2020. El día Sábado 21 inició el curso de Homilética en el Centro de Estudios Teológicos Shekinah (CETES) en cantón Ateos. Estuvo presente el Lic. Carlos Chávez, profesor asistente de SIMES. Fue una jornada de siete horas de clase en las que se estudiaron las bases, el proceso y los efectos de la predicación expositiva. Por la noche, finalizó el curso de Introducción a la Biblia que estuve dictando en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM) con el examen final y la entrega de tareas.

La última semana inició con una reunión virtual el día Lunes 23. Participé con el Rev. José Ramírez en una entrevista realizada al Lic. Carlos Alonso Martínez como parte del proceso de postulación para servir como profesor asistente de SIMES. El proceso incluye evaluaciones y entrevistas que deben ser aprobadas. Agradecemos al Señor por la disposición de quienes han sido formados y desean servir en formar a otros. A partir del día 24 de Diciembre al día 07 de Enero de 2020 estuve en período de vacaciones anuales. Fue autorizado por el Decano de MINTS Centroamérica para tener un tiempo de convivencia con mi familia y renovar fuerzas para seguir sirviendo.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y también por concluir un año de labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2020.

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com

